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令和５年度決算特別委員会 質問通告 

教育費 

 

１ 琴 尾 みさと 

１ 子ども見守りシステムについて 

２ 学校での子どものトラブル対応について 

３ 学用品について 

４ 図書館利用推進について 

５ その他 

 

２ 榎 本  茂 

１ 教科書の選定について 

教科書選定のプロセスについて伺う。 

２ 修学旅行先の選定について 

来年度の中学校の修学旅行先について伺う。 

３ その他 

 

３ 野 本 たつや 

１ いじめ対策について 

２ 不登校対策について 

３ 保護者対応相談窓口について 

４ 子どもの学習費に関するアンケートの調査結果について 

５ その他 

 

４ 兵 藤 ゆうこ 

１ デフリンピックに向けた区の気運醸成について 

⑴ ２０２５年秋のデフリンピックを盛り上げるための区の取組につ

いて 

 ⑵ その他 
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２ スペシャルオリンピックス２０２７に向けた取組について 

⑴ 公益財団法人スペシャルオリンピックス日本との連携について 

 ⑵ その他 

３ ＩＣＴを活用した教育現場での問題点について 

 ⑴ タブレットの問題点について 

 ⑵ その他 

４ その他 

 

５ 風 見 利 男 

１ 学校の周年行事前にピアノの調律を行うことについて 

２ 国立・私立のインターナショナルスクール等に通う児童・生徒の保護

者に区立小・中学校の給食費相当分を支給することについて 

３ 麻布・青山・品川北ふ頭・品川南ふ頭グラウンドにおける熱中症対策

について 

ア ベンチに簡易ミストシャワーの設置を。 

イ 麻布・青山グラウンドのベンチに風通しの窓を。 

４ その他 

 

６ 森 けいじろう 

１ 学校の断熱化について 

２ 学校の換気について 

３ 学校の室温測定について 

４ 学校の体育館の断熱化について 

５ その他 

 

７ ゆうき くみこ 

１ 港区学校教育推進計画の改定に向けたアンケート調査結果について 

⑴ 今後の教育の方向性について 

 ⑵ 学年担任制について 
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 ⑶ 教育の人事配置について 

２ 子どもの学習費に関するアンケート調査結果を踏まえた区の方向性

について 

⑴ 国と区の調査結果における数値の違いについて 

３ インターナショナルスクール等の各種学校支援について 

４ その他 

 

８ 石 渡 ゆきこ 

１ 学校関係者の個人情報の取扱いについて 

ＰＴＡなどでの取扱いについて、個人情報保護の取扱いなどのルー

ル化を区も支援すべきと考える。 

２ その他 

 

９ とよ島くにひろ 

１ 教科書採択について 

教育委員会で行われた教科書採択においてどのような議論がなさ 

れて、東京書籍に決まったのか。 

２ その他 

 

10 丸山 たかのり 

１ 就学援助費について 

２ ＰＴＡ活動の負担軽減策について 

３ その他 

 

11 阿 部 浩 子 

１ 部活動について 

２ 教材費無償化について 

公教育の負担ゼロの考え方は。 
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 ３ 小・中学校の教育について 

  ⑴ 平和学習について 

  ⑵ 日本の伝統文化について 

  ⑶ 宿泊を伴う学校行事について 

 ４ 小中一貫教育校の検証と今後の中高一貫校の考え方について 

 ５ 奨学資金について 

 ６ その他 

 

12 福 島 宏 子 

１ おいしく、質の高い給食を実現することについて 

米や食材の値上がりで質が低下しないよう、区として責任を持つこ

と。 

２ 学校施設のバリアフリー化について 

全ての学校にエレベーター、スロープを設置すること。 

３ 外国籍の子どもの受入れについて 

４ シンガポール修学旅行は公教育として妥当なものか検証することに

ついて 

区民の声を幅広く聴くこと。 

５ その他 

 

13 三 田 あきら 

１ 港区指定文化財について 

⑴ 区指定文化財の保存と活用に関するアンケートについて 

 ⑵ 区指定文化財の保存と活用に対する支援について 

２ その他 

 

14 玉 木 まこと 

１ スクールカウンセラーとスクールソーシャルワーカーについて 

２ 身近に運動できる施設について 
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３ プールについて 

４ その他 

 

15 新 藤 加 菜 

１ パデルコートについて 

２ 朝鮮学校保護者補助金について 

３ 海外修学旅行について 

４ その他 

 

16 なかね  大  

１ 子育てサポート保育について 

２ 特別支援教育に関する教職員の資質及び専門性の向上について 

ア 区の取組について伺う。 

イ 学級運営支援講師について伺う。 

ウ 学級運営支援講師の増員について伺う。 

３ 学校給食用物資納入事業者への支払いについて 

４ その他 

 

17 ませ のりよし 

１ ＩＣＴを活用した授業について 

⑴ これまでの課題について 

⑵ ＩＣＴ活用授業の今後について 

⑶ ＩＣＴ教育の教員スキル向上について 

２ 教室のＷｉ－Ｆｉ環境について 

⑴ アクセスポイントのロードバランスについて 

３ タブレット整備について 

⑴ バッテリーの充電環境について 

⑵ タブレットの容量について 
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４ 区立幼稚園の日陰設備について 

⑴ 現在の状況把握と問題意識について 

５ 進路支援講座（みんなとゼミナール）の区内各校の実施状況について 

⑴ 現在の状況と今後の展開について 

６ その他 

 

18 榎 本 あゆみ  

１ 学用品の無償化について 

２ 体操服や水着などについて 

３ 公共施設としての学校について 

４ 学校給食で液体ミルクを活用することについて 

５ その他 

 

19 根 本 ゆ う 

１ 小学校３年生社会科の副読本「わたしたちの港区」について 

作成につき外部委託の検討について問う。 

２ その他 

 

20 土 屋  準  

１ 非認知能力を伸ばす教育について 

２ その他 

 

21 池 田 こうじ 

１ 公立学校のプールについて 

⑴ 夏季プールの対策について 

 ⑵ 早朝のプール開放について 

 ⑶ その他 
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２ 障害者スポーツ振興について 

⑴ スペシャルオリンピックス東京大会の支援について 

 ⑵ その他 

３ ボルダリングの振興について 

⑴ 全公立小学校に設置されているボルダリング設備の活用について 

⑵ 本格的なボルダリング設備の設置検討について 

 ⑶ その他 

４ その他 

 

22 清 原 和 幸 

１ 御田小学校にバスで通学する児童の登下校時の安全確保対策につい

て 

２ 白金の丘学園に通う児童・生徒の通学路の途中にある三光坂下公衆

便所について 

３ 登下校誘導員の暑さ対策について 

４ その他 

 

23 うかい 雅 彦  

１ 子どもたちが運動する場の提供について 

２ その他 

 


